

Diputación destina 2 millones de euros para la mejora de los caminos vecinales

[02] Con estas ayudas se garantiza un acceso más seguro y rápido a servicios esenciales para la vida diaria de los ciudadanos, especialmente en áreas rurales, y se contribuye a la cohesión social y desarrollo económico de las comunidades de la provincia.



El diputado José Ramón Jiménez, durante su comparecencia para dar a conocer los detalles de la subvención. **DIPGRA**

[5] **SALUD**
Clausuradas con éxito en Guadix las Jornadas 'Mujeres que se cuidan, mujeres que se quieren'

[7] **MÚSICA**
Almuñécar acogerá este mes de julio la XXXVII edición del Festival Internacional de Jazz en la Costa

Inversión de dos millones de euros para la mejora de los caminos vecinales de la provincia

Con estas actuaciones Diputación garantiza un acceso más seguro y rápido a servicios básicos, especialmente en áreas rurales

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha presentado la aprobación definitiva de una subvención a los municipios para el arreglo de caminos vecinales de la Red Viaria Local. Estas ayudas fueron aprobadas en el pasado pleno ordinario de junio y la cuantía total asciende a dos millones de euros.

Esta subvención permitirá a las entidades locales de nuestra provincia mejorar significativamente la conectividad y accesibilidad de dichos caminos.

José Ramón Jiménez ha indicado en su intervención que «el compromiso de la Diputación Provincial de Granada con el bienestar y la prosperidad de todos sus habitantes se refleja claramente en esta medida».

«Sabemos que los caminos vecinales son esenciales para el transporte de personas y mercancías, facilitando el acceso a servicios básicos como la educación, la salud y el comercio».

Igualdad de oportunidades

«Esta institución provincial -añadió- está comprometida con crear un entorno donde todos los habitantes, independientemente de su ubicación, tengan acceso



El diputado José Ramón Jiménez junto al presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, en un momento del pleno de junio. **DIPGRA**

a las mismas oportunidades y servicios, combatiendo así la lucha contra la despoblación».

Por ello «continuaremos trabajando incansablemente para mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos y asegurar que nuestras infraestructuras estén a la altura de sus necesidades».

Por último, el diputado ha afirmado que «esta inversión es un paso más hacia un futuro más conectado y próspero para todos, garantizando así la seguridad en estos caminos vecinales. Agradezco la colaboración de todos los municipios involucrados y reitero nuestro compromiso con la

mejora continua de nuestra red viaria local. Juntos, seguiremos construyendo una Granada mejor para todos».

Se invertirán hasta 60.000 euros por actuación. De este modo, la Diputación facilita la reparación y refuerzo de caminos que son esenciales para la vida dia-

ria de los ciudadanos, especialmente en áreas rurales.

Además de garantizar un acceso más seguro y rápido a servicios básicos, como centros de salud y escuelas, también contribuirá a la cohesión social y desarrollo económico de las comunidades de la provincia.

Jornadas en Baza sobre el Sector Forestal y la lucha contra la despoblación

R.I.

La diputada de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, ha participado en Baza en unas jornadas sobre el Sector Forestal en Granada y el impulso al Asociacionismo y la Industrialización para luchar contra la despoblación. Vera ha indicado que «desde la Diputación, reconocemos que el sector forestal es un pilar fundamental para el desarrollo económico y social de nuestras zonas rurales. Por ello, estamos decididos a impulsar el asociacionismo y la industrialización, como estrategias clave para combatir la despoblación que afecta a nuestras comunidades».

Ha señalado que «fomentar el desarrollo de industrias locales que transformen y valoricen los productos forestales es esencial para generar un valor añadido en nuestras zonas rurales».

Para luchar contra la despoblación la Diputación ha «puesto en marcha una serie de iniciativas y programas destinados a revitalizar nuestras áreas rurales, desde el apoyo a emprendedores locales hasta la mejora de infraestructuras y servicios básicos. Creemos que un sector forestal fuerte y bien organizado puede ser un motor de desarrollo sostenible y una herramienta poderosa contra la despoblación».



Un momento de la intervención de la diputada María Vera en Baza. **DIPGRA**

Francis Rodríguez participa en la Comisión de Diputaciones Provinciales

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, destaca en esta reunión la importancia de un trabajo colaborativo

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha asistido a la Comisión de Diputaciones Provinciales, Cabildos y Consejos Insulares de la Federación Española de Municipios y Provincias, celebrada en Sevilla. El objetivo de esta Comisión ha sido compartir problemas y buscar soluciones ante necesidades locales que son comunes.

Rodríguez señaló la importancia de “un trabajo colaborativo

entre localidades y municipios, donde la unión entre fuerzas políticas es la clave de todo avance. Es nuestra obligación como representantes de las diputaciones llevar servicios a todos los municipios y de conectar a las personas a través de esos servicios”.

Esta reunión de diputaciones ha arrojado luz sobre la cohesión social, territorial y digital, y tiene como objetivo hacer diagnósticos para lograr que los ciudadanos quieran seguir formando su vida en los pueblos.

Rodríguez ha señalado la importancia de encuentros como éste en el cual se establecen sinergias y se ponen en común acciones encaminadas a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos generando nuevas oportunidades, empleo y riqueza.



Reunión de las distintas autoridades provinciales en Sevilla. DIPGRA



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, y el decano del Colegio, Leandro Cabrera. DIPGRA

Convenio de colaboración con el Colegio de Abogados de Granada

R.I.

El Colegio de Abogados de Granada y la Diputación de Granada han firmado esta semana un convenio de colaboración que posibilita que la Corporación profesional pueda aplicar la recaudación en vía ejecutiva de las sanciones pecuniarias.

Dichas sanciones están contempladas en el nuevo Código Deontológico de la Abogacía y los Estatutos colegiales, a través del Servicio Provincial Tributario de la entidad supramunicipal.

El presidente de la Diputación,

Francis Rodríguez, que ha estado acompañado en esta firma por la diputada de Economía, Ana Molina, ha destacado la labor que desarrolla el Servicio Provincial Tributario y todos sus profesionales, así como la capacidad de diálogo y consenso alcanzado con el Colegio de Abogados al que ha trasladado la disposición de la institución provincial para seguir colaborando.

De este modo, el Colegio delega a la Diputación de Granada el cobro de estos ingresos de derecho público en vía ejecutiva, una

vez que se publique en el Boletín Oficial de la Provincia el citado convenio, aprobado por unanimidad del Pleno de la Diputación, en cumplimiento del artículo 3, c) de los Estatutos del Servicio Provincial Tributario.

Establece como fines del mismo la recaudación en su caso de impuestos, tasas, contribuciones, cuotas y precios públicos del Estado, Comunidad Autónoma y, en general, cualquier corporación, organismo o entidad que concierte sus servicios con el organismo autónomo.

El diputado Eduardo Martos participa en la Feria de Bomberos celebrada en Vigo

R.I.

El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha participado en la Feria de Bomberos celebrada en Vigo, con el objetivo de explorar nuevas tecnologías, metodologías y prácticas que puedan mejorar la calidad de los servicios prestados por los bomberos de la provincia.

Durante esta visita, Martos ha mantenido encuentros con expertos del sector y representantes de empresas especializadas en equipamiento y tecnología para servicios de emergencia. El principal enfoque de estas reuniones ha sido identificar innovaciones que puedan ser im-

plementadas para optimizar la capacidad de respuesta y la eficiencia operativa de los bomberos de Granada.

Para Martos “es crucial estar al tanto de los avances más recientes en el campo de los servicios de emergencia para poder ofrecer un servicio óptimo y efectivo a los ciudadanos de nuestra provincia”. También “se está estudiando la posibilidad de adquirir dos vehículos de apoyo en grandes intervenciones para fuegos en industrias e incendios forestales. Se trata de dos vehículos nodrizas de 7.000 y 14.000 litros respectivamente. Sería una inversión cercana al millón de euros».



El diputado Eduardo Martos, en un momento de su visita. DIPGRA



La diputada Marta Nievas, en la presentación de la guía junto al presidente del Observatorio del Mar, Rafael Jiménez. DIPGRA

Diputación impulsa el avistamiento de cetáceos como nuevo producto turístico

Publicada en formato web una guía interactiva para el conocimiento de estas especies en la Costa Tropical granadina

R.I.

La Asociación Observatorio del Mar, con el apoyo del Patronato Provincial de Turismo de la Diputación de Granada, ha publicado en formato web una nueva

‘Guía interactiva de cetáceos de la Costa Tropical’. Con ella se impulsará la actividad turística de avistamiento de estos mamíferos marinos en el litoral local.

La página es accesible a través de www.tierradecetaceos.com (versión para móviles) y, en el caso de los ordenadores, la web es www.tierradecetaceos.org.

Los contenidos se han presentado en cuatro idiomas: español, inglés, francés y alemán.

El área de estudio de esta guía abarca desde la playa de Canta-

rriján, en La Herradura, hasta la tranquila playa del Pozuelo, en Albuñol, cubriendo una por-

Nievas: «El avistamiento puede ser un complemento idóneo para el turismo de sol y playa del litoral granadino»

ción estratégica de la vertiente norte del Mar de Alborán.

La diputada provincial de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, ha explicado que “el objetivo de esta guía es activar la creación de un nuevo producto turístico para la Costa Tropical, que constituya una oferta de ocio y educación medioambiental.»

Se trata de una iniciativa «todavía desconocida para muchas personas, pero que ha tenido éxito en muchas zonas de España y especialmente en el Estrecho

de Gibraltar y la Bahía de Cádiz, donde operan numerosas embarcaciones que generan unos ingresos considerables”.

En opinión de Marta Nievas, “el avistamiento de cetáceos puede ser un complemento idóneo para el turismo de sol y playa del litoral granadino, ya que el visitante reclama, cada vez más, actividades alternativas para realizar durante su estancia”.

La guía ha sido apoyada económicamente por el Patronato Provincial de Turismo después de que el Observatorio del Mar constatará, mediante estudios científicos realizados por biólogos marinos, que la Costa Tropical es uno de los lugares de España con mayor potencial para la observación de cetáceos.

Delfines y calderones

La mejor época para los avistamientos va de abril a septiembre y las especies más abundantes en el Mar de Alborán son los delfines (listado, común y mular) y los calderones (común y gris), aunque también es posible ver rorcuales o incluso cachalotes.

El presidente del Observatorio del Mar, Rafael Jiménez, considera que este turismo puede constituir una actividad comercial rentable y una oportunidad de empleo para la comarca.

La Costa Tropical reúne suficientes condiciones ya que, aunque no se pueden avistar grandes cetáceos, como ballenas u orcas, la existencia de dos puertos deportivos y la suavidad del clima compensa esta carencia con un mayor número de días hábiles para la observación de pequeños cetáceos.

Se espera que alrededor de 50.000 personas se beneficien del proyecto, participando en las actividades turísticas o mediante la creación de empleo y oportunidades económicas relacionadas con el turismo marítimo.

Presentado un nuevo Punto Vuela en Torre Cardela

R.I.

La diputada de Transparencia, Recursos Humanos y Administración Electrónica, Mónica Castillo de la Rica, ha presentado en el municipio de Torre Cardela un nuevo Punto Vuela, junto a la alcaldesa de Torre Cardela, María Vera, y al delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, Antonio Granados,

La red de Puntos Vuela de Andalucía cuenta ya con más de 750 centros, de los cuales más de 170 se encuentran en Granada.

Sus encuentros convocan a los Agentes de Innovación Local de cada provincia, a profesionales y entidades públicas y privadas que estén interesadas en aprender, debatir e inspirar y generar alianzas para impulsar la vitali-

dad digital de las localidades.

Mónica Castillo ha señalado que “la Diputación de Granada apoya y contribuye con la financiación de estos centros, aportando este año 1.350.000 euros para su desarrollo. Desde la institución provincial entendemos la importancia, para los municipios más pequeños, de acceder a la comunidad digital y sentirse integrados y adquirir el nivel de competencias de aquellos que viven en ciudades, para que no constituya una piedra en su carrera laboral y profesional”.

Nuevo plan de trabajo

Los Puntos Vuela, red andaluza para la capacitación digital de personas, profesionales y empresas, tienen como objetivo anali-



Autoridades y responsables de Punto Vuela, en Torre Cardela. DIPGRA

zar el nuevo plan de trabajo en la red de centros, retos y tendencias para 2024 a corto y medio plazo. También, la creación de sinergias para facilitar iniciativas

comarcales y diseñar nuevas estrategias de dinamización digital que impacten positivamente en pueblos y barrios.

Estas jornadas sirven para

analizar los nuevos mercados digitales, nuevas profesiones, innovación agraria y ganadera o los retos de la inteligencia artificial para inspirar a profesionales.

Atarfe acogerá en 2025 el concierto de bandas 'Vísperas Cofrades' con presencia de 1.000 músicos

La Diputación de Granada es el colaborador principal de este evento benéfico junto a su marca promocional, Sabor Granada

R.I.

Atarfe será la capital de la música cofrade en 2025, al acoger un concierto denominado 'Vísperas Cofrades' el próximo 22 de febrero, a partir de las 16:00 horas. Más de 1.000 músicos, integrantes de nueve formaciones musicales, cinco de ellas de Granada y provincia y otras cuatro llegadas desde Sevilla, Linares, Málaga y Cádiz, harán posible este evento único por su formato que se llevará a cabo en la Plaza de Toros, Coliseo Ciudad de Atarfe.

La Diputación de Granada es el colaborador principal del concierto junto a su marca promocional, Sabor Granada.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha querido destacar que "desde la Diputación consideramos que un evento de este tipo moviliza un gran número de personas amantes de la música cofrade y debemos apoyarlo. En este sentido le daremos todo nuestro respaldo e incluso lo presentaremos en la edición de FITUR de 2025».

En referencia al segmento del turismo religioso aseguró «que dejó el año pasado en Granada durante la Semana Santa alrededor de 45 millones de euros, y la ocupación hotelera en esas fechas alcanzó el 95%».

Por su parte, el Hermano Mayor

de la Cofradía de la Oración en el Huerto de Granada, Mariano Sánchez Pantoja, ha agradecido el apoyo de la institución provincial a la hora de colaborar con dicho evento, señalando que "su apoyo ha sido fundamental para este primer impulso. Promete ser

una larga tarde de disfrute de música cofrade y especialmente queremos destacar esa parte benéfica que va a tener el concierto. Vamos a reunir a un elenco de bandas muy importante por vez primera en Granada y estamos muy ilusionados".

Un enorme escenario acogerá a las distintas bandas cuyas intervenciones estarán acompañadas por vídeos acerca de la trayectoria de cada una.

Programa

Se ha configurado un programa de alto nivel en el ámbito de la música cofrade al contar con bandas de prestigio con amplia y valorada trayectoria.

Las bandas participantes son las siguientes: Estrella de Granada, Gran Poder de Granada, Despojado de Granada, Dani de Baza con San Isidro de Armilla, La Esperanza de Málaga, Pasión de Linares, Las Cigarreras de Sevilla y Rosario de Cádiz.

El concierto ha sido organizado por la Cofradía de la Oración en el Huerto de Granada, y contará con el apoyo de otras instituciones como el Ayuntamiento de Atarfe. El evento tendrá carácter benéfico y está previsto que sus beneficios se destinen a obras asistenciales y a apoyar a los artesanos de la Semana Santa.

Los precios para este concierto en venta anticipada serán de 30 euros para las localidades correspondientes a silla en el ruedo, asientos de barrera, contrabarrera y zona numerada y de 25 euros para el tendido general sin numerar, más gastos de gestión. Las entradas están ya a la venta en Redentradas.com.



El diputado Antonio Díaz junto al Hermano Mayor Mariano Sánchez en la presentación. DIPGRA

Díaz: «Le daremos todo nuestro respaldo y lo presentaremos en la próxima edición de FITUR 2025»

Clausuradas las jornadas 'Mujeres que se cuidan, mujeres que se quieren'

En este proyecto, impulsado por la Diputación de Granada y el Ayuntamiento de Guadix, han participado veintitrés mujeres

R.I.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha asistido a la clausura de las jornadas 'Mujeres que se cuidan, mujeres que se quieren', celebradas en Guadix. En ellas han participado veintitrés mujeres, algunas de ellas usuarias del centro ocupacional, que han sido capaces de compartir sus historias. Las jornadas han finalizado tras doce sesiones en las que se ha hecho un recorrido de autocon-

cimiento, autorreflexión y construcción colectiva de saberes. Duque ha señalado que "la Delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia de la Diputación de Granada, junto con el Ayuntamiento de Guadix, puso en marcha el proyecto» con doce sesiones «intensas y fructíferas».

«Los relatos que nos llegan sobre esta edición -dijo Elena Duque- nos hablan de mujeres de edades muy distintas que habéis sido capaces de compartir y abrirnos en el grupo. Habéis generado este espacio seguro y sanador entre todas».

Manifestó que «el empoderamiento es un proceso que habéis abierto y os animamos a continuarlo». Dio las gracias a las participantes por «esa valentía. Os deseamos lo mejor y nuestro ofre-



La diputada Elena Duque, junta a todas las mujeres participantes en las jornadas de Guadix. DIPGRA

cimiento como Diputación a acompañaros en vuestro proceso personal y grupal".

Las doce sesiones que se han desarrollado desde el mes de abril han estado divididas en dos partes: la primera enfocada en compartir saberes y exponer los con-

tenidos de forma dinámica y una segunda parte más práctica de trabajo corporal con Biodanza.

Este proyecto ha sido impulsado con el objetivo de potenciar un estado de salud integral y de bienestar en las mujeres participantes, poniendo en el centro las ne-

cesidades femeninas más allá del rol tradicional de cuidadoras.

La experiencia finaliza con una numerosa participación que demuestra la importancia de comenzar por cambiar el entorno cercano para continuar con el empoderamiento en el futuro.

Visita institucional del Delegado del Gobierno andaluz en Granada

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha recibido la visita institucional del Delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, Antonio Granados, donde ambas administraciones han rubricado la necesidad de seguir trabajando para el avance y desarrollo de la provincia.

Durante el encuentro, han dialogado sobre las diferentes iniciativas y proyectos con el objetivo de estrechar la colaboración entre las dos instituciones.

Esta reunión se enmarca en el compromiso común de potenciar la provincia de Granada, buscando sinergias y objetivos com-

partidos para el beneficio de todos los granadinos. En ella han abordado temas clave como el desarrollo económico, la mejora de infraestructuras, el fomento del turismo y la creación de empleo. Además, han subrayado la importancia de trabajar de manera coordinada para optimizar los recursos y maximizar el impacto de las políticas públicas en la provincia generando nuevas oportunidades.

Junto a ello han acordado seguir manteniendo encuentros periódicos para evaluar los avances y coordinar nuevas acciones que permitan continuar con el desarrollo sostenible y equilibrado de Granada.



Francis Rodríguez y Antonio Granados, unidos por Granada. DIPGRA



El diputado Antonio Díaz en la zona exclusiva de Alcampo para Sabor Granada. DIPGRA

El hipermercado Alcampo de la capital acoge la octava acción promocional de Sabor Granada

R.I.

La Diputación de Granada ha organizado la octava acción promocional de su marca agroalimentaria, Sabor Granada, que tiene como escenario Alcampo Granada hasta el próximo 27 de julio. Alcampo dará especial protagonismo a la marca Sabor Granada en las instalaciones de su hipermercado en Granada para dar forma a una campaña en colaboración con la Diputación de Granada. En ella participarán 20 empresas adscritas a la marca, lo que supone dar una espacial visibilidad a unas 700 referencias.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha destacado en la presentación de esta acción

comercial que “la finalidad de la campaña es potenciar el conocimiento y consumo de los productos granadinos y favorecer, en definitiva, el desarrollo de los productores de esta provincia. Con este tipo de acciones conseguimos acercarnos al consumidor final en un espacio de gran consumo como son las instalaciones del hipermercado que Alcampo tiene en la capital granadina”.

Área exclusiva

Alcampo ha diferenciado un área exclusivamente para los productos de esta acción y decorado toda la superficie comercial del establecimiento con emblemas de la marca. También se ha habilitado una zona de degustación de

productos, a cargo del personal de las empresas participantes.

Está programada una exhibición de cocina en vivo a cargo de la chef Lola Marín, del restaurante Damasqueros, que preparará Vichyssoise de espárrago de Huétor Tájar con jamón de Trevélez y almendra tierna y, por otra parte, Jarrete de San Pascual, ajillo y holandesa de picual.

Los veinte productores exhibirán sus productos. Entre otros, se encuentran cafés, aceites, vinos, bebidas, salsas, especias, frutos secos, patatas fritas, dulces, helados, lácteos, aperitivos, conservas, embutidos y quesos.

También, darán a conocer sus productos a través de promociones individuales.

Presentado el XXXVIII Festival Internacional de Jazz de Almuñécar

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado la XXXVII edición de Jazz en la Costa. Festival Internacional de Almuñécar 2024, junto al alcalde del municipio, Juan José Ruiz Joya, y el concejal de Cultura de Almuñécar, Alberto García Gilabert.

El evento se desarrollará del 23 al 28 de julio. Referente desde el sur de Europa y pionero en aunar cultura y turismo, Jazz en la Costa, organizado por la Diputación de Granada y el Ayuntamiento de Almuñécar, es uno de los eventos jazzísticos más respetados y premiados internacionalmente.

Caracuel ha indicado que “se trata de una de las citas culturales más emblemáticas de la provincia y enriquece nuestra oferta cultural. El Festival también proyecta a Granada como un destino de referencia para los amantes del jazz y las artes escénicas. Es un ejemplo claro

de lo que se puede lograr cuando trabajamos juntos para fomentar la cultura y las artes en nuestra provincia”.

Desde la Diputación de Granada «apoyamos iniciativas como esta que fortalecen el tejido cultural de nuestra provincia y contribuyen al desarrollo cultural y turístico de nuestros municipios”.

Actuantes

El festival dará comienzo el 23 de julio con la saxofonista Lakercia Benjamin, a la que seguirán, hasta el día 28, las actuaciones de los siguientes artistas: Fred Wesley & The New JB's, Paolo Fresu, Omar Sosa, Carles Benavent, Raynald Colom, Tomasito, Jorge Pardo, Eddie Henderson, Steve Davis y Mario Biondi.

En paralelo, ‘Trasnoches de jazz’ con el grupo Costa Jazz Quartet, integrado por cuatro excelentes músicos de la escena jazzística granadina



Pilar Caracuel y Juan José Ruiz Joya con el cartel anunciador. DIPGRA

7ª EDICIÓN / 2024

COSTA TROPICAL GRANADA

LA CAÑA FLAMENCA DIVERSA

* TORRENUEVA COSTA



3 AGOSTO · AUGUST / 22 h
DERBY MOTORETA



16 AGOSTO · AUGUST / 22 h
JUANLU MONTOYA

LISTA DE PRECIOS:

TORRENUEVA COSTA / DERBY MOTORETA
ANTICIPADA: 18€ / TAQUILLA: 20€

TORRENUEVA COSTA / JUANLU MONTOYA
ANTICIPADA: 15€ / TAQUILLA: 18€

ALMUÑÉCAR / DEMARCO FLAMENCO
ANTICIPADA: 18€ / TAQUILLA: 22€

ALMUÑÉCAR / MANUEL LOMBO
ANTICIPADA: (FILAS 1 A 10*) 18€ (RESTO DE FILAS) 15€
TAQUILLA: (FILAS 1 A 10*) 20€ (RESTO DE FILAS) 17€

ALMUÑÉCAR / DIANA NAVARRO
ANTICIPADA: (FILAS 1 A 10*) 18€ (RESTO DE FILAS) 15€
TAQUILLA: (FILAS 1 A 10*) 20€ (RESTO DE FILAS) 17€

ABONO 3 CONCIERTOS DE ALMUÑÉCAR 42€

*EN LOS CONCIERTOS DE ALMUÑÉCAR DEL 18 Y 24 DE AGOSTO SERÁN NUMERADAS LAS 10 PRIMERAS FILAS (DE LA FILA NÚMERO 1 HASTA LA FILA NÚMERO 10 INCLUIDA)

* ALMUÑÉCAR



17 AGOSTO · AUGUST / 22h
DEMARCO FLAMENCO



18 AGOSTO · AUGUST / 22h
MANUEL LOMBO



24 AGOSTO · AUGUST / 22h
DIANA NAVARRO



Servicio de bus gratis para los municipios que forman parte de este Ciclo Itinerante y que lo soliciten 15 días antes de cada concierto



VENTA DE ENTRADAS:
redentradas.com / lacanaflamenca.com

TORRENUEVA COSTA:
Ayuntamiento de Torrenueva Costa

ALMUÑÉCAR:
Casa de la Cultura / Azulmarino Viaje
Taquilla Parque El Majuelo

GRANADA:
Teatro Isabel la Católica / Discos Gran Vía



Ferias y Fiestas en la provincia Julio

Chauchina - Romilla

11 al 14

Benalúa

12 al 16

Íllora - Obeilar

12 al 16

Motril - Varadero

12 al 16

Torrenueva Costa

13 al 16

Este verano
vive y siente **Granada**



Saborea y disfruta
sus mil y un encantos